



「いつも太陽に向かって咲くひまわりのように、明るく正しく生きよう」
「たくましく生長するひまわりのように、雄々しく元気に伸びよう」
「大きく輪になって咲くひまわりのように、みんな仲良く協力しよう」

野田中学校だより

No.1

令和7年(2025)4月8日

新年度のスタートにあたって(始業式より)

校長 杉中純子

野田中学校新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。そして、新2、3年生の皆さん、進級おめでとうございます。いよいよ新しい年度が始まりました。この春休みには、身の回りの整理・整頓に加えて、心の整理・整頓=気持ちのリセットはできたでしょうか? 4月からは、これを頑張ろう、こんな一年にしよう、とそれぞれ決意も新たに今日を迎えたことと思います。その思いを大切に、着実に力を付けていってほしいと思います。

さて、3年生の皆さんは、最上級生となります。学校行事や部活動などで学校の中心となって活躍してくれる事を期待しています。また、1年後の3月には、中学校卒業後の進路を決めなければなりません。「継続は力なり」と言われるように、今日を決意の日として、自分の目標に向けて一歩ずつ積み重ねを始めて下さい。

2年生の皆さん、いよいよ後輩が入学してきて、上級生となります。2年生は中学校生活3年間の中で、勉強も部活動も一番力をつけることができる時期です。3年生の引退後は部活動の中心になります。また、後期には生徒会活動にも活躍の場が広がります。気を引き締めて、自分の力を伸ばす1年にして欲しいと思います。

さて、1年のはじまりにあたり、私から皆さんに期待することを3つお話しします。

一つめは、「仲間を思いやり、配慮のできる生徒であってほしい」ということです。人は一人一人違った個性があり、それぞれの良さを持っています。お互いの良さを認め、相手の立場になって考え、お互いを尊重しながら、学校生活を送ってほしいと思います。

二つめは、「正しい行動をとろうとする生徒であってほしい」ということです。皆さんの周りにはいろいろな誘惑があります。自分が今やるべき事と、やってはいけない事の判断をきちんとつけ、実行してください。周りに流されることなく、正しいことを堂々とやり遂げる、さわやかで、すがすがしい生徒であってほしいと思います。

三つめは、「気持ちの良いあいさつができる生徒であってほしい」ということです。皆さんには、毎日、元気に学校生活を送ってほしいと願っています。「おはようございます」「おねがいします」「ありがとうございます」など、当たり前のことですが、あいさつをしっかりできると元気が出てきます。元気が出れば力もわいてきます。この元気とわいてきた力で、毎日の授業や部活動をより充実したものにしてほしいと思います。

【新年度スタート】職員が一丸となり「チーム野田」として努力して参ります。(＊新任)

※ 配布した用紙をご覧ください